
 

Vorsitzender Abg. Dr. Griese wies darauf hin, dass der Ausschuss sich schon 
häufiger mit der Thematik befasst habe. Der Ausschuss habe relativ schnell einen 

Konsens gefunden, weil es ja ein kleiner, zumindest flächenmäßig unbedeutender 
Teil sei, wenngleich naturschutzfachlich bedeutend. 
 

Es lagen keine Wortmeldungen vor, so dass die Abstimmung über den 
Beschlussvorschlag erfolgte. 

 


